



## Ministerium für Infrastruktur und Digitalisierung

### Sanierungsarbeiten an der Lüderitzer Kreuzung

**Ab morgen (20.10.) müssen sich Autofahrer, die auf der Bundesstraße (B) 189 unterwegs sind, in Höhe Lüderitz kurzzeitig auf Behinderungen einstellen.**

Grund dafür sind Sanierungsarbeiten an der Kreuzung mit der Landesstraße (L) 30.

Hier werden bis voraussichtlich Freitagnachmittag Fahrbahnschäden beseitigt (sog. Fräsflickung). Die Kosten dafür belaufen sich auf knapp 40.000 Euro.

Der Verkehr kann während der Arbeiten per Ampel wechselseitig an der Baustelle vorbeigeführt werden. Eine Vollsperrung ist nicht erforderlich.